



Reunión ayer de los miembros de la Fundación Estrategias. :: IDEAL

## Más esfuerzo de las instituciones para acelerar el II Plan Estratégico

El presidente de la Diputación, Francisco Reyes, remarca que esta institución ha invertido 126 millones de euros

:: R. L.

JAÉN. El Patronato de la Fundación 'Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén' se reunió ayer para analizar el informe de ejecución de 2013 del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén, así como el cuadro de mando integral y la memoria anual de la Fundación a lo largo de 2013, un encuentro que el presidente de esta fundación y presidente de la Diputación de Jaén, Francisco Reyes, aprovechó para pedir «un mayor esfuerzo» a las administraciones y entidades que son patronos de este plan «cuando más falta hace, en un momento en el que los ciudadanos lo están pasando especialmente mal».

Francisco Reyes, quien explicó que el objetivo de la reunión no era otro que «analizar el nivel de ejecución

que durante el año 2013 las distintas administraciones y agentes sociales han desarrollado de acuerdo con los compromisos que habían adquirido», se mostró consciente de que, pese a «las dificultades económicas actuales» y a «la coordinación que estamos mostrando las distintas administraciones, tengo que reconocer que una parte importante de las iniciativas previstas no van al ritmo que todos deseamos». Por eso, el presidente de la Fundación Estrategias subrayó que «no basta solamente con la coordinación, que es el principal objetivo de esta Fundación, sino que también es necesario hacer un mayor esfuerzo, y esa debe ser la línea de trabajo».

### Informe

De este informe de ejecución de 2013 se desprende que «de las 62 medidas y proyectos que se pusieron en marcha en este II Plan Estratégico, han sido 55 sobre los que se han actuado por parte de los distintos miembros de esta Fundación». Reyes puso a la administración que preside como ejemplo de compromiso con la aplicación de este plan.

Así, apuntó que «aunque en principio nos habíamos comprometido a actuar en 26 iniciativas, al final han sido 3 más, en 29 proyectos de este II Plan Estratégico, con una inversión que supera los 126 millones de euros que han ido destinados fundamentalmente a cuatro ejes: infraestructuras, servicios sociales, empleo y sector agroalimentario».

En estos cuatro vértices profundizó el presidente de la Corporación provincial, quien subrayó que «hemos seguido trabajando en la mejora de las infraestructuras, no solamente en las viarias de la Diputación, sino también en la ejecución de obras en la totalidad de los municipios a través de los Planes Provinciales o el Plan Operativo Local». Otro de los pilares de la acción de la Administración provincial ha sido, según Reyes, «todo lo relacionado con los servicios sociales, la apuesta por mejorar el Servicio de Ayuda a Domicilio, la Teleasistencia Domiciliaria... en un momento además en que el Gobierno de España ha pagado un gran tijeatrazo a los recursos que mandaba para la provincia».

### EN BREVE

#### Sorteo para las mesas electorales en La Carolina

LA CAROLINA

:: IDEAL. La corporación municipal de La Carolina celebró ayer un pleno extraordinario en el que se llevó a cabo el sorteo público para la composición de las mesas electorales de cara a los comicios del Parlamento Europeo que se celebrarán el próximo 25 de mayo.

#### Antonio García, pregonero en la feria de Ibro el 2 de mayo

IBROS

:: RAFAEL ESPADAS. El pregonero de las fiestas de la Remediadora de Ibro, que se celebrará el día 2 de mayo, será Antonio García, profesor de Bachillerato en el colegio de los Maristas de Jaén. García asume como «gran responsabilidad» se pregonero «porque decir cosas del pueblo que te vio nacer y crecer es un reto muy difícil de superar».

## El pleno de Diputación aborda el Plan de Empleo, Eficiencia y Ahorro

:: IDEAL

JAÉN. El pleno de la Diputación de Jaén aborda hoy el reparto de los fondos del Plan Extraordinario de Cooperación de Empleo, Eficiencia y Ahorro entre los ayuntamientos, así como los requisitos para acceder a él y el plazo para presentar los proyectos.

Este es uno de los puntos más destacados en el orden del día, y tras su aprobación en sesión plenaria, los consistorios tendrán 30 días para determinar las propuestas que presentarán a este programa, que está dotado con 16 millones de euros y que beneficiará a los 91 ayuntamientos de menos de 20.000 habitantes, que podrán destinar una cantidad fija a infraestructuras municipales, caminos y obras que mejoren su eficiencia energética.

Según explicaron la vicepresidenta de la Administración provincial, Pilar Parra, y el diputado de Infraestructuras Municipales, José Castro, al adelantar el viernes el contenido del pleno, las partidas se han fijadas «por criterios de población», empezando por los municipios de menos de 1.000 habitantes, a los que corres-

ponderán 102.400 euros.

A los que tienen entre 1.000 y 3.000 les llegarán 153.600 euros; 192.000 serán los euros que recibirán las localidades cuya población oscila entre 3.000 y 5.000 vecinos; a los que están entre 5.000 y 10.000 personas llegarán 230.400 euros y, por último, los municipios que oscilan entre los 10.000 y los 20.000 habitantes contarán con 268.800 euros.

### Mociones

Por su parte, el PP exige a la Junta en su primera moción medidas específicas para favorecer el empleo joven. La segunda moción 'popular' aborda la situación del Puente Mocho, un puente romano del siglo I situado entre los municipios de Beas de Segura y Chiclana de Segura que requiere «una restauración urgente para su preservación y legado a las generaciones futuras», ya que está «muy deteriorado» a pesar de ser Bien de Interés Cultural (BIC). La moción insta a esta Administración a poner en marcha todas las actuaciones necesarias y prometidas para su protección y restauración.

## Villacarrillo firma un convenio con la DGT sobre seguridad vial y gestión de datos

:: IDEAL

JAÉN. El Ayuntamiento de Villacarrillo se ha sumado al programa de cooperación y de intercambio de datos con la Dirección General de Tráfico, tras la firma de un convenio bilateral en materia de seguridad vial y gestión compartida de información, suscrito hoy por ambos organismos.

El acto de la firma se celebró ayer en la Subdelegación del Gobierno, con asistencia del subdelegado, Juan Lillo; el jefe provincial de Tráfico, Juan Diego Ramírez, y el alcalde de Villacarrillo, Julián Gilabert.

Con la firma de este ayuntamiento, ya son 29 los municipios de la provincia que cuentan con este tipo de

acuerdos bilaterales con la DGT, mientras que los 68 restantes mantienen acuerdos de colaboración a través de la Diputación Provincial, que gestiona sus respectivos expedientes.

El convenio compromete al Ayuntamiento de Villacarrillo a comunicar al Registro de Conductores e Infractores de la DGT las sanciones firmes graves y muy graves que detraigan puntos y al Registro de Vehículos aquellos que adeuden el impuesto sobre vehículos de tracción mecánica, lo cual impedirá su transferencia. También informará el Ayuntamiento al Registro de Víctimas y Accidentes de Tráfico de los partes de accidentes ocurridos dentro de su tér-

mino municipal.

Por su parte, la DGT facilitará al ayuntamiento colaborador los accesos al Registro de Vehículos y al Registro de Conductores e Infractores para el intercambio de información y le comunicará periódicamente los datos relativos a las nuevas matrículas, cambios de titularidad y de domicilio y bajas que se produzcan, así como los datos sobre accidentalidad y resultados de las diferentes campañas de vigilancia y control sobre seguridad vial que se realicen, colaborando el municipio en las mismas.

El subdelegado del Gobierno felicitó al Ayuntamiento de Villacarrillo por sumarse a este convenio con la



Julián Gilabert, alcalde de Villacarrillo; Juan Lillo, subdelegado del Gobierno y Juan Diego Ramírez, director provincial de Tráfico. :: IDEAL

DGT, ya que supone un nuevo paso en las actuaciones por reducir los accidentes de tráfico dentro de las poblaciones e intercambiar con los municipios información sobre esta materia.

Por su parte, el alcalde afirmó que con esta firma se facilita la obtención de datos, que hasta ahora ha-

bía que solicitar, mientras que el jefe provincial de Tráfico ha subrayado que este convenio era necesario al tratarse Villacarrillo de uno de los municipios que más se prestan a colaborar en las campañas de la DGT y su Policía Local es un cuerpo bien formado y comprometido en materia de tráfico.